

Martes 22 de Febrero del 2011

Última modificación 24.02.2011

El Financiero Evasión fiscal de 48 mil mdp con comprobantes apócrifos Marcela Ojeda Castilla De 2007 a 2009, el monto evadido al fisco mediante el uso de comprobantes apócrifos representó alrededor de 48 mil millones de pesos, con un promedio anual de 16 mil millones. De este monto, 33 mil millones de pesos, a razón de 11 mil millones en promedio por año, estuvieron asociados con la evasión del pago del Impuesto sobre la Renta (ISR) y 15 mil millones con la evasión del Impuesto al Valor Agregado (IVA), con alrededor de cinco mil millones por año. En el periodo de referencia, la evasión del IVA por el uso de comprobantes apócrifos representó poco más de 4 por ciento de la evasión total del IVA, de acuerdo con el estudio Evasión fiscal derivada de los distintos esquemas de facturación. P.C. evasión fiscal, política fiscal Pendientes, aspectos clave tras los acuerdos del G-20 Viridiana Mendoza Escamilla Si bien los acuerdos del G-20 sobre el desarrollo de indicadores de desequilibrios financieros son un paso adelante en el establecimiento de las "reglas del juego" para la economía mundial, todavía quedan temas clave pendientes. En un comentario especial, Barclays Capital señala que será necesario aclarar si los nuevos indicadores a desarrollar aplicarán por igual a los países con superávit y los deudores, y si las naciones tendrán incentivos para adoptar medidas en aras de la balanza de pagos que no se dan por el bien de los objetivos internos. La firma dice además que los acuerdos no son un mal resultado ante los problemas de volatilidad de las divisas; sin embargo, tampoco se esperan movimientos direccionales de monedas como resultado de la reunión. P.C. G-20 Disparo en los precios internacionales del petróleo

Clara Zepeda Hurtado El recrudescimiento de las protestas contra varios regímenes en Medio Oriente disparó ayer los precios del petróleo y del oro, así como de otros metales, que se transforman en activos refugio. Los mercados financieros en Estados Unidos permanecieron cerrados por la conmemoración del "Día del Presidente"; mientras, los inversionistas buscaron tomar posiciones en los commodities, debido a la inestabilidad en Medio Oriente y el Norte de África. En el mercado de futuros de Londres, el barril de Brent cerró con un alza de 3.14 por ciento, a 105.74 dólares, a raíz de las tensiones políticas en Libia.

P.C. precios internacionales, petróleo Crisis dañó masa salarial de trabajadores mexicanos en EU

Jeanette Leyva Reus La caída de la economía estadounidense afectó a la masa salarial de los trabajadores mexicanos inmigrantes en ese país, al reducirse en 11.6 mil millones de dólares, ya que pasó de 173.5 mil millones en 2008 a 161.9 mil millones de dólares en 2009. La disminución fue producto de la caída tanto del empleo de esos connacionales, en 273 mil ocupaciones netas y 4.2 por ciento, como de su remuneración media, en 2.5 por ciento, concentrándose la debilidad laboral totalmente en los hombres, pues las mujeres prácticamente no registran variación.

P.C. crisis, empleo, salarios Repuntó 4.1% el IGAE en diciembre

(Arturo Robles) La actividad económica del país registró en diciembre de 2010 un aumento anual de 4.1 por ciento, y aunque fue menor al avance del mes previo (de 6 por ciento), contuvo la caída prevista por el mercado. Así, el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) sumó 13 meses consecutivos con crecimientos anuales y con una expectativa positiva para la primera mitad de 2011. Las cifras a cargo del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) refieren que el desplazamiento que tuvo la economía durante todo 2010 fue sostenido por el crecimiento de las actividades secundarias o industriales, particularmente entre el segundo y el tercer trimestre. Mientras, las terciarias o de servicios impulsaron la economía en el periodo marzo-junio, aunque bajaron su ritmo de expansión en la recta final del año.

P.C. IGAE, INEGI El crecimiento, influenciado por el efecto rebote: Coutiño

(Viridiana Mendoza Escamilla) El crecimiento de 5.5 por ciento del PIB mexicano registrado en 2010 está influenciado por el efecto rebote de la baja comparación de 2009, cuando la economía experimentó una caída de 6.1 por ciento. Ante tal escenario, al cierre del año el crecimiento será más acorde con la capacidad estructural, es decir cerca de 4 por ciento. En un comentario especial, Alfredo Coutiño, director de Moody's Analytics para América Latina, explica que este año la desaceleración del crecimiento podría estar compensada por la expectativa de una recuperación más vigorosa en Estados Unidos y un mejor ambiente en los mercados financieros.

P.C. crecimiento económico, PIB, Estados Unidos Contempla el gobierno Plan B para abastecer maíz

Héctor A. Chávez Maya Ante la caída en la producción de maíz, el gobierno federal contempla un Plan B, que consistiría en la mezcla de harina de grano amarillo con blanco, a fin de satisfacer la demanda para el consumo humano, informó Manuel Martínez de Leo, director de Apoyos y Servicios a la Comercialización Agropecuaria (Aserca). Confirió en que a través de la resiembra de 300 mil hectáreas en Sinaloa se logre una producción cercana a 2.5 millones de toneladas. Precisó que con esa cantidad, más 500 mil toneladas que fueron recuperadas tras las heladas en el estado, se obtendrían tres millones, suficientes para abastecer el mercado nacional. Recordó que en el pasado, México ya había utilizado maíz amarillo para la elaboración de tortillas, cuando en los años setenta y ochenta no se era autosuficiente en la producción de grano blanco, lo que se cubría con este tipo de mezclas.

P.C. maíz, producción Extiende Calderón incentivos fiscales a productores de Sonora

Angelle Hernández Cháirez El presidente Felipe Calderón amplió los incentivos fiscales a productores de Sonora, y pese a la afectación agrícola por las heladas garantizó que habrá suficiencia de maíz blanco en el país y se protegerá el interés de los consumidores. "Mi gobierno permanecerá atento a la evolución de la cadena de producción maíz-tortilla. Éste es un tema en el que estamos dando una atención especial, a fin de proteger los intereses de los consumidores. "La tortilla es el principal alimento de los mexicanos. Constituye una parte fundamental de la dieta popular, y por lo mismo no permitiremos una afectación a su proceso de producción", expresó el mandatario.

P.C. campo, productores, producción, maíz, Sinaloa Reforma Crece IED 16.6% en 2010 Ulises Díaz Ciudad de México (22 febrero 2011).- México recibió 17 mil 725 millones de dólares de inversión extranjera directa (IED) en 2010, cantidad superior en 16.6 por ciento a lo captado en 2009, cuando se registraron 15 mil 205 millones de dólares, según la Secretaría de Economía. El monto de 2010 proviene de 3 mil 930 empresas que invirtieron en sectores de manufactura, con el 59.7 por ciento del total; en comercio, con 14.2 por ciento; en servicios financieros, con 13.8 por ciento, entre otros. La principal economía de donde provinieron los flujos fue Países Bajos, seguida por Estados Unidos, España, Canadá y Gran Bretaña. P.C inversión extranjera directa Toca máximo confianza en EU Nueva York, Estados Unidos (22 febrero 2011).- La confianza del consumidor de Estados Unidos creció a un máximo de 3 años en febrero, pero un descenso en los precios de las viviendas por sexto mes consecutivo en diciembre sugirió que la economía aún enfrenta dificultades significativas. El grupo industrial Conference Board dijo que su índice de confianza del consumidor subió a 70.4 en febrero desde una cifra revisada de 64.8 en enero, dado que los compradores sintieron más optimismo sobre la economía y sus perspectivas de ingresos. P.C. índice de confianza del consumidor Supera alza del PIB su potencial en 2010 Ernesto Sarabia Ciudad de México (22 febrero 2011).- La economía mexicana, medida a través del Producto Interno Bruto (PIB), creció 5.5 por ciento anual en el 2010, con lo que superó su potencial un año después de la recesión, aseguró Alfredo Coutiño. Para el director para América Latina de Moody's Analytics, la economía mexicana siguió creciendo a fines del año pasado a tasas aún mayores al potencial –la tasa de crecimiento potencial es de 3.5 por ciento-, después de registrar una contracción significativa en 2009, cuando se desplomó 6.1 por ciento. El sólido avance también fue resultado de la baja base de comparación que representó el año anterior, cuando la economía se encontraba en plena recesión. P.C. PIB Tienen reservas nivel récord Ernesto Sarabia Ciudad de México (22 febrero 2011).- Banco de México (Banxico) informó que, al 18 de febrero de 2011, el saldo de la reserva internacional fue de 119 mil 485 millones de dólares, un nivel nunca antes visto. Tan sólo entre el 14 y el 18 de febrero, las reservas internacionales subieron 956 millones de dólares. Según el reporte, la variación semanal fue resultado de la venta de dólares de Pemex al Banco de México por 750 millones y una disminución por la compra de dólares del Gobierno Federal al Instituto Central por 103 millones. Además, otro factor que incidió en el indicador fue el incremento por 309 millones de dólares, resultado del cambio en la valuación de los activos internacionales y de diversas operaciones del Banco de México. P.C. reservas internacionales Abre dólar sin cambios a \$12.20 venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (22 febrero 2011).- Aunque los mercados accionarios 'agobiados' por las pérdidas, debido a la tensiones políticas en el Medio Oriente, al momento el tipo de cambio ha 'aguantado' y se mantiene sin movimientos. En ese contexto, en Banamex, en operaciones minoristas, el dólar de Estados Unidos se recibe en 11.80 y se ofrece en 12.20, los mismos niveles de precios de cierre previo. En el mismo tono se registran las operaciones en el aeropuerto de la Ciudad de México, donde la moneda americana opera a la venta en 12.08 y a la compra en 11.41 unidades. P.C. tipo de cambio, dólar Abre BMV con baja de 0.47% Ernesto Sarabia Ciudad de México (22 febrero 2011).- Ante el recrudecimiento de la inestabilidad política social en Medio Oriente y África, los mercados de valores globales se tiñen de rojo, lo que se ha combinado con el deterioro de las perspectivas económicas de la zona euro. Luego del fin de semana largo, las bolsas de Estados Unidos se mueven en terreno de pérdidas, con el índice Nasdaq cayendo 1.53 por ciento a 2 mil 790.47 puntos. El índice Standard & Poor's cede 1.08 por ciento a mil 328.52 unidades y el promedio industrial Dow Jones desciende 0.59 por ciento a 12 mil 318 enteros. Al mismo tiempo, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (IPC) cae 0.47 por ciento a 37 mil 68.38 puntos. P.C. sistema financiero, BMV Reforman acuerdo económico México-Japón Ulises Díaz Ciudad de México (22 febrero 2011).- El Acuerdo para el Fortalecimiento de la Asociación Económica entre México y Japón (AAE) fue modificado para incrementar los productos beneficiados. Por parte de México, se mejoraron las condiciones de acceso de carne de res, puerco, pollo, naranjas y jarabe de agave, mientras que para Japón habrá preferencias en manzanas, té verde y mandarinas, entre otros. "En esta negociación con Japón hubo resultados muy provechosos, especialmente para el sector agropecuario, en donde ya tenemos varios productos muy posicionados, como el mango o el aguacate, y lo que estamos trabajando es en ampliar ese acceso", dijo Bruno Ferrari, secretario de Economía. P.C acuerdo comercial, Japón Estiman regrese crisis de 2008 por crudo Yakarta, Indonesia (22 febrero 2011).- Si los precios del crudo se mantienen por encima de los 100 dólares el resto del año provocarían que se repita la crisis económica del 2008, dijo el director ejecutivo de la Agencia Internacional de Energía (AIE), Nobuo Tanaka. "Estamos muy preocupados por la situación, es un riesgo para la estabilidad del suministro de petróleo", dijo Tanaka en un foro internacional de energía, que ha reunido a representantes de más 80 países consumidores y productores de energía en la capital saudí. P.C. crisis, petróleo, crudo, precios, políticas energéticas El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/primera/36380.html> Creció PIB 5.5% en 2010 Ixel Yutzil González | El Universal Al cierre del año pasado la actividad económica nacional siguió reflejando la elevada dependencia que tiene con el sector externo, pues el sector industrial retomó la senda de crecimiento con la segunda ronda de estímulos fiscales otorgados en Estados Unidos. En tanto, el sector servicios mostró un mejor comportamiento en la segunda mitad de 2010, aunque según datos del Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE), en diciembre cayó ligeramente en forma mensual, según datos desestacionalizados del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Al cuarto trimestre de 2010, las actividades que siguieron rezagadas fueron el sector construcción, la minería petrolera y la inversión. P.C. crecimiento económico,

sector externo, PIB, INEGI <http://www.eluniversal.com.mx/nacion/183779.html>Narro critica plan para deducir colegiaturasNurit Martínez | El UniversalJosé Narro Robles, rector de la UNAM, reprochó la aplicación del decreto de deducibilidad de las cuotas de las escuelas privadas, ya que dijo que con la mitad de los 13 mil millones de pesos que significarán esas exenciones fiscales se habrían podido duplicar las oportunidades en la educación superior entre los jóvenes para la próxima década. Afirmó que con la mitad de los recursos que Ernesto Cordero, secretario de Hacienda, calculó como costo de la deducibilidad de las cuotas, se habría podido aplicar un programa para aumentar la cobertura del sistema universitario público del país. Para que ello fuera posible, sólo se necesita “decisión”. “La prueba es que cuando se toma alguna decisión, se encuentran los recursos para apoyar lo que se considera una prioridad. Lo acabamos de ver recientemente con los 13 mil millones de pesos que se van a dejar de percibir y se van como exenciones fiscales”. Explicó que cuando los rectores de las universidades públicas piden la mitad de esos recursos, “nos dicen que no hay dinero y cuando se tiene una prioridad, siempre se ha encontrado la manera de tener el financiamiento correspondiente”. P.C. política fiscal, colegiaturas, educación, José Narro <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84761.html>Caerá demanda de oro y plata al cierre de 2o11, dice consultoraDavid Aguilar Juárez | El UniversalLos históricos precios del oro y la plata propician una tendencia de baja demanda de estos productos por parte de fabricantes en todo el mundo. A decir de Jeffrey Christian, director de la consultora CPP Group, esta situación presionaría sus valuaciones y quizá en la segunda parte de 2011 pierdan velocidad respecto a los incrementos de los últimos años. “El aumento de precios de los metales preciosos aumenta el apetito de los inversionistas, pero los fabricantes están dejando de comprar porque si bien hay altas reservas, el consumo (de productos que utilizan oro y plata) todavía no se recupera”, dijo en una reunión ayer con directivos y empresarios de la Cámara Minera de México Camimex. P.C. oro, plata <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84775.html>Dinamismo chino, un desafío para MéxicoRubén Migueles Tenorio | El UniversalEl hecho de que China sea la economía número dos en el orbe implica un gran desafío para todo el mundo en desarrollo porque de alguna forma empezará, como ya lo ha hecho, a ocupar segmentos de mercado en los países desarrollados, en lo que será una competencia muy dura, por ejemplo, para países de desarrollo medio como México, coinciden especialistas del Tecnológico de Monterrey, ITAM, UNAM y Colegio de México. A nivel internacional, el dinamismo económico del gigante implica que todos los países en general aprendan a lidiar con este ascenso desde varios frentes, algunos países latinoamericanos han visto a China más que como una amenaza como una oportunidad, advierte Laura Rubio, coordinadora del Programa de Estudios Asia Pacífico del ITAM. P.C. China <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84765.html>Ligero repunte en el envío de remesasIxel Yutzil González | El UniversalLa recuperación económica en Estados Unidos continuará este año, pero con pocos cambios sobre el nivel de desempleo en general, limitando los ingresos de los trabajadores mexicanos inmigrantes y los flujos en el envío de remesas a los hogares más pobres de México. Analistas económicos estiman que este año las remesas que llegarán a México superarán ligeramente el avance logrado el año pasado, cuando estos flujos ascendieron a 21 mil 271 millones de dólares. No obstante, este avance se encuentra por debajo de los niveles de 2006, 2007 y 2008 y representa un alza de sólo 3% respecto a 2009. P.C. remesas <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84776.html>El país, sin agenda con la nación asiáticaRubén Migueles Tenorio | El UniversalLa situación de México frente a China es muy desafortunada, porque el país no tiene una agenda con su segundo socio comercial. Las élites económicas, políticas y el Ejecutivo no han tenido capacidad de impulsar una agenda bilateral con China, comenta Enrique Dussel, coordinador del Centro de Estudios China-México de la UNAM. El intercambio comercial entre ambas naciones es desfavorable para México. La relación importación-exportación es de 15 a uno, es decir, hay un gran déficit comercial y México no cuenta con un plan para cerrar este desequilibrio. La economía mexicana no ha sabido integrarse a la demanda comercial y de inversión del gigante asiático. P.C. China, acuerdos comerciales El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/02/22/reservas-internacionales-crecen-956-mdd>Reservas internacionales crecen 956 mddLas reservas internacionales de México aumentaron a 119,485 millones de dólares al 18 de febrero, apoyadas en ventas de dólares de la petrolera estatal Pemex al Banco de México y cambios en la valuación de activos internacionales de la entidad. El saldo de las reservas se incrementó en 956 millones de dólares frente al corte de la semana previa, dijo el Banco de México en un comunicado. En lo que va del año, las reservas internacionales de México se han incrementado en 5,888 millones de dólares. Las reservas de México están rondando niveles máximos históricos y se encuentran en alrededor de 10% del Producto Interno Bruto (PIB) del país latinoamericano, según estimaciones oficiales. P.C. reservas internacionales <http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2011/02/22/inflacion-perderra-terreno-2011-shcp>Inflación perderá terreno en el 2011: SHCP México registraría este año una inflación de entre 3 y 4%, inferior al 4.40% anotado en el 2010, dijo el martes el secretario de Hacienda, Ernesto Cordero. El Banco de México tiene una meta de inflación del 3%, más/menos un punto porcentual. Hasta enero, el indicador se desaceleró a 3.78% y la entidad monetaria redujo recientemente su expectativa para el primer trimestre del año a un rango de un 3-4%, contra la previsión anterior de 3.75-4.25 por ciento. Cordero reiteró su pronóstico de que la economía mexicana crecería entre un 4 y 5% este año, por debajo del desempeño registrado el año pasado, del 5.5 por ciento. P.C. inflación <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/02/22/consejo-europeo-advierde-posible-queiebra-grecia>Consejo europeo advierte posible quiebra de Grecia Grecia podría ser incapaz de pagar su deuda pública a pesar de la ayuda financiera que recibe de la Unión Europea (UE) y está amenazada por la quiebra, advirtió hoy el Consejo Europeo de Expertos en Economía (EEAG) en Munich, Alemania. Un reporte del EEAG salió a la luz en momentos en que el primer ministro de Grecia, Giorgos Papandreou, está en Berlín donde la noche de este martes se reunirá con la canciller federal alemana Angela Merkel. En el estudio sobre la situación económica y financiera de Grecia, el EEAG subrayó que el programa de ahorro que el país aplica no es suficiente para disminuir el déficit público y que la crisis económica y financiera que experimenta esa nación se subestima en la UE. P.C. Grecia, Unión Europea, sistema financiero, deuda, crisis La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/02/22/aumento-ied-16-6-en-2010-sumo-17-mil-725-mdd->

se/Aumentó IED 16.6 % en 2010; sumó 17 mil 725 mdd: SEJulio Reyna Quiroz México, DF. La inversión extranjera directa (IED) hacia México ascendió a 17 mil 725 millones de dólares el año pasado, lo que significó un aumento de 16.6 por ciento frente a 2009, informó esta mañana la Secretaría de Economía (SE). Aclaró que la cifra reportada es con base en resultados preliminares, aunque estimó que será superior incluso en relación a las estimaciones de especialistas nacionales y extranjeros. La dependencia informó que la IED del año pasado proviene de 3 mil 930 sociedades que reportaron en tiempo sus movimientos. P.C. inversión extranjera directa

[http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/02/22/crudo-sigue-al-alza-por-violencia-en-el-mundo-arabe-bolsas-caen/Sube Brent 79 centavos; se cotiza en 106.80 dls. Londres/Roma. La ola de violencia en el mundo árabe y, en particular Libia, ha hecho temblar las bolsas asiáticas y europeas, en fuerte retroceso el martes, mientras que los precios del barril continuaban subiendo por los temores que suscitan el abastecimiento de gas y petróleo. Tokio \(-1,78%\) y Hong Kong \(-2,11%\) cayeron al cierre, y París \(-1,54%\), Londres \(-1,11%\) y Francfort \(-0,50%\) registraban bajas hacia las 11h00 GMT. De su lado, el mercado de Nueva York ha estado preservado hasta el momento por el cierre de las bolsas a raíz de un feriado nacional \(President's Day\). P.C. Brent, petróleo, crudo, precio The New York Times](http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/02/22/crudo-sigue-al-alza-por-violencia-en-el-mundo-arabe-bolsas-caen/Sube Brent 79 centavos; se cotiza en 106.80 dls. Londres/Roma. La ola de violencia en el mundo árabe y, en particular Libia, ha hecho temblar las bolsas asiáticas y europeas, en fuerte retroceso el martes, mientras que los precios del barril continuaban subiendo por los temores que suscitan el abastecimiento de gas y petróleo. Tokio (-1,78%) y Hong Kong (-2,11%) cayeron al cierre, y París (-1,54%), Londres (-1,11%) y Francfort (-0,50%) registraban bajas hacia las 11h00 GMT. De su lado, el mercado de Nueva York ha estado preservado hasta el momento por el cierre de las bolsas a raíz de un feriado nacional (President's Day). P.C. Brent, petróleo, crudo, precio The New York Times) <http://www.nytimes.com/2011/02/23/business/economy/23econ.html?ref=economy> Consumer Confidence Index Rises to a 3-Year HighBy THE ASSOCIATED PRESSThe Consumer Confidence Index rose in February to its highest point in three years as consumers are feeling more positive about their income prospects and the direction the economy is headed. The Conference Board says its Consumer Confidence Index climbed to 70.4 this month, up from a revised 64.8 in January, hitting its highest level since February 2008. It was the index's fifth consecutive monthly increase and topped expectations of a reading of 65.0 among economists, according to FactSet. The reading is better than economists had expected but still below the 90-plus readings that signal a stable economy. The strength of the stock market and falling unemployment are lifting Americans'spirits in spite of rising gasoline and food prices and a still-weak housing sector. In addition, Americans started seeing more money in their paychecks after a cut to the payroll tax, which could translate into stronger spending. P.C. índice de confianza del consumidor El País http://www.elpais.com/articulo/economia/Opep/preparada/intervenir/necesario/elpepueco/20110222elpepueco_6/Tes La Opep está preparada para intervenir si es necesarioM.GARIJO | AGENCIAS - Madrid - 22/02/2011 Las revueltas en el norte de África y Oriente Próximo, en especial las protestas contra el régimen de Libia, han generado una gran incertidumbre sobre la producción del petróleo y han hecho que aumente su precio en los dos últimos días. El régimen de Gadafi es uno de los principales productores mundiales de crudo, con una producción de 1,47 millones de barriles diarios, según datos de la Opep. Para tranquilizar los ánimos, la Agencia Internacional de la Energía (AIE) ha asegurado que cuenta con 1.600 barriles en sus reservas estratégicas de petróleo para usarlas en caso de cortes de suministros, que el mercado teme ante la crisis de Libia. Mientras que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep) ha asegurado que está preparada para intervenir si es necesario, según ha apuntado el ministro de petróleo de los Emiratos Árabes Unidos. P.C. petróleo, precios, OPEP http://www.elpais.com/articulo/economia/Trabajo/senala/esperanza/vida/afectara/todos/criterios/pension/elpepueco/20110222elpepieco_6/Tes Trabajo señala que la esperanza de vida afectará a todos los criterios de la pensiónLUCÍA ABELLÁN - Madrid - 22/02/2011 El ministro de Trabajo, Valeriano Gómez, admitió ayer que casi un tercio del ahorro previsto en la reforma del sistema de pensiones depende de los ajustes quinquenales en los parámetros del sistema para absorber el gasto adicional que implica la mayor longevidad de la población. El ministro de Trabajo, Valeriano Gómez, admitió ayer que casi un tercio del ahorro previsto en la reforma del sistema de pensiones depende de los ajustes quinquenales en los parámetros del sistema para absorber el gasto adicional que implica la mayor longevidad de la población. Gómez aludía a la información publicada ayer por este diario, según la cual el Gobierno fía buena parte del ahorro de la reforma de las pensiones a los retrasos en la edad de jubilación más allá de los 67 años y el ajuste de otros parámetros desde 2032. "Hay un conjunto de parámetros fundamentales, y aunque lo esencial ante cualquier posibilidad de ajuste a futuro es la edad, el acuerdo social habla de que en 2027 el sistema debe evolucionar para ajustar los parámetros, todos los parámetros, a la esperanza de vida. No tiene que ser solo la edad. Tiempo habrá de analizarlo", respondió el ministro en una comparecencia ante la prensa en Sevilla, informa Raúl Limón. P.C. pensiones http://www.elpais.com/articulo/economia/crisis/paises/arabes/ayuda/turismo/Espana/elpepueco/20110222elpepueco_4/Tes La crisis en los países árabes ayuda al turismo en EspañaÁLVARO ROMERO 22/02/2011 Las revueltas sociales en los países árabes ha alejado a los turistas europeos de destinos habituales en invierno como Túnez y Egipto. En cambio, otros destinos cálidos más seguros como Canarias, están viendo como aumenta la llegada de visitantes extranjeros y, por extensión, han ayudado al conjunto del sector turístico español a empezar 2011 con impulso. Según cálculos del Instituto de Turismo de España, Turespaña, desde el desbordamiento de la crisis se han desviado entre 600.000 y 650.000 paquetes turísticos con vistas a los próximos meses, lo que augura una buena temporada en el archipiélago canario. P.C. turismo, crisis http://www.elpais.com/articulo/economia/banca/europea/vuelve/acudir/masa/prestamos/emergencia/BCE/elpepueco/20110222elpepieco_9/Tes La banca europea vuelve a acudir en masa a los préstamos de emergencia del BCEEL PAÍS - Madrid - 22/02/2011 La crisis de liquidez vuelve a golpear a la banca europea por enésima vez desde el inicio de la crisis financiera, hace ya casi cuatro años. El Banco Central Europeo (BCE) tuvo que emplearse a fondo la semana pasada -durante varios días consecutivos- para satisfacer la fenomenal demanda de préstamos a un día de las entidades financieras. El viernes, la banca pidió más de 14.000 millones al eurobanco, que sumados a los más de 15.000 millones que solicitaron tanto el pasado miércoles como el jueves sitúan esas cifras en niveles parecidos a los de las semanas posteriores a la quiebra de Lehman Brothers. P.C. sistema bancario, crisis, préstamos, Banco Central Europeo